



Mit großer Trauer haben wir Abschied nehmen müssen von zwei aktiven Schachfreunden, die uns als „Urgesteine“ unserer Abteilung kurz hintereinander still und ohne Voranzeichen verlassen haben.

## Hans-Werner Schaade

\*1948 †2024



Er war von 1971 bis jetzt über fünfzig Jahre – zunächst im damaligen Schachclub Niendorf-Schnelsen, dann nach Übergang des Schachclubs am 1.4.1978 in den NTSV – Mitglied unserer Schach-Abteilung.

Hans-Werner war viele Jahre im Verein ehrenamtlich als Kassenwart tätig, er spielte in den ersten Jahren meist in der ersten Mannschaft, später dann bis zu seinem Tod in der zweiten Mannschaft unserer Abteilung. Anlässlich der 100-Jahr-Feier des Niendorfer TSV erhielt Hans-Werner 2019 die goldene Ehrennadel für seine damals vierzigjährige Mitgliedschaft im Verein.

Schon vor etwas mehr als einem halben Jahr hat uns

## Kurt Krotofil

\*1949 †2023



ebenso plötzlich verlassen.

Seit 1986 war Kurt 37 Jahre lang Mitglied unserer Schach-Abteilung und einige Jahre auch ehrenamtlich als Schachwart tätig. Kurt spielte stets in der ersten Mannschaft unserer Abteilung. Mit beiden Schachfreunden verliert die Schach-Abteilung verdiente und erfolgreiche Mitspieler, die über viele Jahre das Schachleben unserer Abteilung mit ihrem fairen Spiel und ihrem freundlichen und zuverlässigen Wesen mitgeprägt haben.

Wir werden beiden Schachfreunden ein ehrendes Andenken bewahren.

**Die Schachfreunde der Schach-Abteilung**